

## “Mi Primer Negocio Rural”: Gobierno lanza programa piloto en los Ríos para impulsar el desarrollo de los jóvenes rurales



El programa de INDAP fue lanzado por el Presidente **Gabriel Boric** junto al ministro de Agricultura, **Esteban Valenzuela** en la comuna de Lanco. En un principio, se implementará en las regiones de Coquimbo y Los Ríos, para atender a 100 jóvenes en cada región con un presupuesto cercano a los **\$1.000 millones**.

**Lanco, 5 de diciembre de 2023** .- Para impulsar el desarrollo de jóvenes rurales en el país, el Presidente de la República, Gabriel Boric ,encabezó el lanzamiento del programa piloto “**Mi primer negocio rural**” en la comuna de Lanco, en la región de Los Ríos.

“Mi primer negocio rural” está destinado a quienes tengan entre **18 y 40 años** y se implementará, en principio, en **Los Ríos y Coquimbo**, para atender a 100 jóvenes en cada región con un presupuesto cercano a los \$1.000 millones. Este nuevo impulso hacia la juventud rural, desarrollado por INDAP, está destinado a que este segmento mejore sus ingresos por venta de actividades productivas.

“El campo es futuro y tenemos que defenderlo como tal. Es un lugar para crecer e innovar, y para que podamos construir juntos este futuro, necesitamos apoyar a las nuevas generaciones (...) Y esto lo haremos a través de un programa piloto que busca apoyar a jóvenes con ganas de emprender desde el campo chileno con su primer negocio agrícola, programa